

Rapport ONU sur le Congo : Pancrace Cimpaye réagit auprès de Ban Ki-moon

@rib News, 15/02/2012 Extraits de la Lettre du 09 février 2012 de Pancrace Cimpaye adressée au Secrétaire Général des Nations Unies : Monsieur le Secrétaire Général, J'ai l'honneur de m'adresser à votre autorité pour donner ma réaction contre le dernier rapport des experts des Nations Unies du 02 décembre 2011. En effet, au chapitre qui concerne le Burundi, les experts attribuent deux rôles contradictoires : d'un côté ils déclarent que je suis un des FNL (Forces Nationales de Libération) qui cherche un soutien financier pour le mouvement ; d'un autre ils attribuent le rôle de saper la rébellion croissante des mêmes FNL par des contacts diplomatiques. Cette ambivalence prouve que la source qui a donné les informations à ce groupe d'experts a tenté de les rouler dans la farine. Cette source du Service National des Renseignements burundais semblait avoir pour seul objectif de décapiter l'opposition burundaise qui est en exil. Qui veut tuer son chien l'accuse de rage. Cette manipulation apparaît alors évidente quand on se rend compte que le dit rapport des Experts présenté le 2 décembre 2011 a été rendu public juste dans la foulée de l'arrestation rocambolesque du Président du MSD, Monsieur Alexis Sinduhije, en Tanzanie ; c'est-à-dire en janvier 2012 à l'aéroport international de Dar-es-Salaam. Qui aurait guidé cette concordance ? [...] Lire l'entière Lettre